



よしだつうしん

吉田通信

第57号
【2019年6月】

〒950-1475 新潟県新潟市南区戸頭1347-1 TEL:025-372-1138 FAX:025-372-1155

■■この吉田通信は私とご縁のあった方、ご縁をいただきたい方に差し上げている月一人通信です■■

◆10連休、事前に決めておいたおかげで…◆

こんにちは！お世話になります。吉運堂の吉田竹史です。吉田通信第57号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。

さて、4月から5月にかけての10連休、私たちは4月30日、5月1日、2日を、休みにしませんでした。当然、お店はずっと開けていましたが、事務所と工場はその3日間、予定通り出勤日としました。連休に入る前、「即位の日くらいはやっぱり休みにした方がいいかなあ」と、社員に話してみたところ、「いや、いいんじゃないですか。もうシフトで決まっていますし」と言われました。

カレンダーや手帳に祝日となっていなかった物もあったように、昨年の秋時点では10連休になることが決まっていなかったのです。そのため、会社さんによっては、連休直前になって、カレンダーでは休みにしていないけど、営業するの？出勤したら、休日手当出るの？といった問題が起きていたと思います。ただ、私たち吉運堂では、そういった問題は一つ起きませんでした。

なぜ問題が起きなかったかと言いますと、実は、昨年の10月時点で、事業年度で12月1日からの年間の休日をすでに決めていたからです。年間休日を105日としているのですが、それを事業年度が始まる2カ月前には決め、公表していたので、急に祝日が増えても、出勤するしないの問題が起きませんでした。

ちなみに、それを決めるようになったのは、2016年に新設された祝日、8月11日の山の日がきっかけでした。その年の8月11日は木曜日だったのですが、祝日だからと休日に見てみたところ、お盆の直前ということもあって、商品の補充や配送が大変になってしまったのです。これは改善すべきと、翌年から8月11日は出勤日とし、閑散期の時期に別で休日を設けることに決めました。そこで年度計画が必要となり、年間の休日を決めるようになったのです。



国は祝日を決めるのに、繁忙期、閑散期を考慮してくれません。今回の10連休で、改めて、事前に決めておく、事前に計画しておくことが大事、ということと事前に決めておいて良かった、と本当に思いました。

◆発行者コラム◆

今回もまた、最後までお読みいただきましてどうもありがとうございました。さて、先日6月6日から10日かけて開催されました、「白根大風合戦」に今年もまた吉運堂として出場してきました！今年も、若手に（昨年制作いたしました）「白根大風合戦必勝ハウツービデオ」で事前に学んでもらい、そして、もちろん優勝を目指して出場。結果は、事前に計画していたものとは、ほど遠く…。来年こそはリベンジ！また頑張ります！吉田竹史

■■吉田通信を今後ご希望されない方は、大変お手数ですが090-3339-0424までご連絡をお願いいたします。■■

【発行者プロフィール】

名前：吉田 竹史（よしだ たけし）
生年月日：昭和40年8月21日（O型）
出身地：新潟県白根市（現・新潟市南区）
経歴：都内の学校を卒業後、証券会社（水戸 & ニューヨーク）の4年間の勤務を経て吉運堂へ。

趣味：上手くないゴルフ、強くない将棋
（NHKの将棋対局を見ることは好きです）
家族構成：妻、娘、息子



吉田 竹史